

# El Congreso de Emergencias ayudará a no propagar bulos - Mediterráneo - 12/09/2018

## SITUACIONES LÍMITE

### El Congreso de Emergencias ayudará a no propagar bulos

REDACCIÓN  
CASTELLÓN

Cómo comunicar situaciones de emergencias con rigor, evitando los bulos, y cómo gestionar la información en situaciones límite. Ese será uno de los bloques temáticos que abordarán expertos de primer nivel en el I Congreso Internacional de Riesgos y Emergencias CIRE 2018 que organizará la Diputación del 1 al 3 de octubre junto al Consorcio Provincial de Bomberos y con la UJI como colaboradora.

El diputado provincial de Bomberos, Luis Rubio, ha explicado la importancia de esta cuestión que contará con el portavoz del Centro de Coordinación de Emergencias 112 de la Comunidad de Madrid y de los medios de comunicación. «La gestión de la in-

#### El evento que abandera la Diputación se celebra del 1 al 3 de octubre en Castellón

formación es fundamental en una situación de emergencia. Desde la Diputación y el Consorcio Provincial de Bomberos lo conocemos bien y contamos con los profesionales del SIAB que informan puntualmente de los servicios que realizamos como parte del equipo del Consorcio. Son ellos quienes se desplazan al lugar donde sucede la emergencia y la transmiten con los criterios de profesionalidad que se exigen para garantizar una información rigurosa a los medios de comunicación contribuyendo a evitar bulos en redes sociales», manifestó el diputado provincial de Bomberos. ≡